

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Melihat pembahasan dan hasil analisis data dari penelitian yang sudah dilakukan diketahui bahwa terdapat pengaruh antara Sikap Keuangan dan *Locus Of Control* Terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Bhayangkara Jakarta Raya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Sikap Keuangan terdapat pengaruh secara signifikan terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi. Dalam hal ini berarti sikap keuangan merupakan salah satu factor penentu baik serta buruknya perilaku pengelolaan keuangan. Semakin tinggi sikap keuangan seseorang maka semakin baik pula mengatur dan menjadi lebih bijak dalam perilaku pengelolaan keuangannya, dengan didukung dari hasil penelitian Herdjiono et al., 2016 menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara sikap keuangan seseorang pada perilaku pengelolaan keuangan.
2. *Locus Of Control* terdapat pengaruh secara signifikan terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi. Dalam hal ini seseorang yang memiliki *locus of control* tinggi maka perilaku pengelolaan keuangan semakin baik, dengan didukung dari hasil penelitian Pradiningtyas & Lukiastuti, 2019 terdapat pengaruh yang signifikan dengan menunjukkan bahwa mampu mengendalikan pengeluaran dalam bentuk apapun yang tidak penting serta merusak pengelolaan keuangan yang sudah ditentukan.
3. Sikap Keuangan dan *Locus Of Control* terdapat pengaruh secara simultan atau secara bersama-sama terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan. Hal ini dapat disimpulkan apabila variable Sikap Keuangan dan *Locus Of Control* dapat dilakukan bersama-sama dengan baik maka dapat meningkatkan perilaku pengelolaan keuangan sehingga tercapai kesejahteraan dalam keuangan. Hasil penelitian Amanah et al., 2016 menyatakan bahwa terdapat pengaruh secara simultan antara sikap keuangan dan perilaku pengelolaan keuangan.

## 5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan variable sikap keuangan memberikan pengaruh bagi perilaku pengelolaan keuangan pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Bhayangkara Jakarta Raya. Sikap keuangan adalah aplikasi prinsip-prinsip keuangan guna menciptakan serta memelihara nilai melalui pembuatan keputusan dan pengelolaan sumber daya sebaik-baiknya (Fadilla Khairani, 2019). Oleh karena itu Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Bhayangkara Jakarta Raya harus memiliki pemikiran serta penilaian yang baik supaya dalam pengelolaan keuangan pribadinya juga baik. Menurut (Pradiningtyas & Lukiastuti, 2019) *locus of control* merupakan pandangan seseorang pada suatu kejadian, apakah kejadian tersebut dapat mempengaruhi tindakan individu atau orang lain. Jadi mahasiswa fakultas ekonomi harus yakin dengan kemampuan serta usaha yang telah dilakukan dengan mengambil tindakan dalam mengendalikan diri dengan membuat perencanaan keuangan yang baik. Perilaku pengelolaan keuangan merupakan kemampuan seseorang dalam mengatur perencanaan, penganggaran, pemeriksaan, pengelolaan, pengendalian, pencarian dan penyimpanan dana keuangan sehari-hari (Herdjiono et al., 2016). Pengukuran perilaku pengelolaan keuangan dapat dilihat apabila sikap keuangan dan pengendalian diri seseorang, apabila mahasiswa menunjukkan hal yang baik dalam pengelolaan keuangannya berarti mahasiswa mampu dalam mengontrol diri dan membentuk prinsip untuk mengelola keuangan pribadinya.